



Schlosshotel Steinburg – das Traumschloss auf dem Würzburger Stein

Das 4-Sterne-Schlosshotel Steinburg liegt auf der berühmten Weinlage Würzburger Stein mit atemberaubendem Blick auf Würzburg und das Maintal.

In den Jahren 1897/98 als Restaurant errichtet, und seit 1937 in Familienbesitz der Familie Bezold wurde die Steinburg 1951 zum Schlosshotel ausgebaut und 2012 um das Veranstaltungs- und Tagungszentrum „Refugium“ erweitert.

Modernste Technik und zeitgemäßer Komfort ergänzen nun das historische Ambiente eines altherwürdigen Schlosses. Das Schlosshotel gliedert sich von Westen nach Osten in die Bereiche „Landschloss“, „Traumschloss“ und „Refugium“.

Schloss Steinburg bietet neben 6 Tagungs- und Veranstaltungsräumen sowie insgesamt 69 individuell eingerichteten Zimmern 4 große Panoramaterrassen und einen beeindruckenden Weinkeller mit dem Namen „SteinReich“. Die Weinkarte enthält neben den renommierten Weinen des „Würzburger Stein“ hauptsächlich eine regionale Weinauswahl, aber auch internationale Schmankerl. Zwei ausgebildete Sommeliers stehen den Gästen gerne beratend zur Seite.

Steinburgs Restaurant erwartet seine Gäste mit einer ausgezeichneten franko-mediterranen Küche. Unter der Leitung von Michael Stimmler werden klassische Gerichte modern interpretiert.

Ein Schwimmbadbereich mit Außenliegewiese und Sauna steht den Hotelgästen kostenfrei zur Verfügung. Zudem kann auf ca. 85 kostenfreien Parkplätzen vor und hinter dem Haus geparkt werden. Direkte Anfahrtswege aus ganz Deutschland nach Würzburg sorgen für eine perfekte Erreichbarkeit.

Zahlreiche Rahmenprogramm-Möglichkeiten aus verschiedenen Themengebieten machen den Aufenthalt der Gäste zu einem einzigartigen Erlebnis!

„Refugium“ ausgezeichnet

16. September 2013 – Kassel - Zum dritten Mal sind die „Top-Tagungs- und Eventlocations Deutschlands“ ausgezeichnet worden. Im Rahmen einer Festveranstaltung im Ballhaus im Bergpark Bad Wilhelmshöhe (Kassel) nahmen Kerstin und Lothar Bezold die Ehrung für die Steinburg Würzburg als „Beste Tagungslocation Deutschlands“ entgegen. Verliehen wurde die Auszeichnung von Thomas Kühn, Herausgeber des Fach-Buches „Besondere Tagungs- und Eventlocations in Deutschland“. Kerstin und Lothar Bezold freuten sich sehr über diese hochkarätige Anerkennung und das Statement der Jury: „Der im Jahr 2012 eröffnete Erweiterungsbau der Burg - das "Refugium" - hat Tagungsveranstalter von Beginn an begeistert: Architektonisch hochwertig und ästhetisch beeindruckend können Veranstaltungen mit bis zu 150 Teilnehmern auf der Steinburg durchgeführt werden“.

4.000 Tagungsentscheider sowie 5.000 Newsletter-Abonnenten bewerteten via nummerierter Stimmzettel die im neuen Buch vorgestellten Locations und wählten die Steinburg ganz nach oben.

„Ein tolles Lob für die Arbeit unseres ganzen Teams und unserer Architekten um Reinhard May“, sagte Lothar Bezold, „und ein Beweis dafür, dass engagierter Einsatz und gästeorientierte, innovative Ideen auf regionaler und nationaler Ebene durchaus wahrgenommen und gewürdigt werden“